

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS SITUATION 4

Décision possible 1

Je ne ferai pas exciser ma fille. Les risques pour sa santé sont trop grands et ce n'est pas un devoir religieux. Je vais aussi parler au chef du village pour qu'il organise des réunions d'information sur l'excision. Il faut avoir le courage de faire évoluer nos pratiques pour le bien-être de tous/toutes.

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS SITUATION 4

Conséquence possible 1

Après plusieurs mois de débats, l'excision a été interdite dans notre village. Ma fille est en bonne santé et désormais, les garçons préfèrent épouser des femmes non excisées.

Moi, je poursuis mon engagement dans d'autres villages : si plus aucun homme n'exige une femme excisée, cette pratique disparaîtra.